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МЕСТНЫЕ Советы — подлин
но народные органы государ
ственной власти. Они близки и до

ступны массам. Советы депута
тов трудящихся осуществляют 
всю полноту государственной вла
сти на подведомственной им тер
ритории. На основе общ егосудар
ственного плана они руководят 
местной промышленностью, хо
зяйственным и культурным строи
тельством, устанавливают мест
ный бю джет, обеспечивают охра
ну государственного порядка, 
строгое соблюдение законов и 
охрану прав граждан. Вся много
гранная деятельность Советов 
посвящ ена служению народу, 
удовлетворению непрерывно ра
стущих материальных и культур
ных запросов советских людей. 
Ведь не зря называют депутатов 
слугами народа.

Депутат Совета — это большая 
и почетная должность. Если он с 
честью выполняет наказы своих 
избирателей, то ничего кроме 
благодарности он не услышит от 
трудящ ихся. В Первоуральском  
городском Совете немало деп у
татов, добросовестно исполняю
щих свои обязанности. Вот, на
пример, депутаты постоянной 
комиссии коммунального хозяйст
ва тт. Кривенко и М елехина. Они 
не проходят мимо ни одного от
рицательного факта в вопросах 
медицинского и бытового обслу
живания населения, своими пред
ложениями содействуют устране
нию замеченных недостатков.

Добросовестным и деятельным  
зарекомендовал себя старейший 
депутат горсовета тов. Голов. В 
его обязанность входит проверка 
работы предприятий местной про
мышленности. Часто бывая в ма
стерских и артелях, он проверяет 
сроки исполнения заказов, куль
туру обслуживания населения, 
качество работы и т. д. В посто
янной комиссии по здравоохране
нию хорош о выполняет свой долг 
перед избирателями депутат тов. 
Осетрова.

Активно работают депутаты по
стоянной комиссии коммунального 
хозяйства (председатель тов. Бу
бенцов), бюджетно - финансовой 
комиссии (председатель тов. Л о
гиновских). Большую работу с 
населением проводят депутаты  
тт. Долгих, Угольников, Ковязи- 
н а, Девяткина и многие другие.

Благодаря деятельности горсо
вета в городе значительно расши
рилась сеть различных мастер
ских, улучшилось медицинское 
обслуживание населения и т. д .

Однако так работают не все 
комиссии горсовета. Например, де

путаты комиссии по торговле 
(председатель т. Н адольская) ра
ботают явно неудовлетворительно. 
Они собираются очень редко и не 
выполняют намеченных решений. 
Депутаты этой комиссии не зани
маются такими важными вопроса
ми, как, например, улучшение ра
боты подсобных хозяйств города. 
Плохо справляются со  своими 
обязанностями некоторые депута
ты комиссии по здравоохранению  
(председатель тов. Тимофеев).

Крупным недостатком депута
тов является то, что они не на
правили свою деятельность на вы
полнение наказов избирателей. Не 
случайно поэтому, что из 61 наказа 
избирателей остались невыполнен
ными 27. В их числе такие нака
зы, как о ремонте дороги на 
Трудпоселок, о снабж ении питье
вой водой жителей поселка Пер
вомайский, благоустройстве по
селка Строителей и так далее.

Плохо организован отчет депу
татов перед избирателями. Зача
стую депутаты сдаю т перечень 
собранных наказов избирателей в 
исполком, а потом ж дут, что кто- 
то выполнит эти наказы. А ведь 
выполнение наказов избирателей  
— самая почетная и важная часть 
работы депутатов.

Есть еще такие депутаты, ко
торые не ведут никакой работы и 
д а ж е  не посещ аю т сессий город
ского Совета. К ним относятся 
тт. Ивченко, Еременко и некото
рые другие.

Большая доля вины за  плохую  
работу некоторых депутатов па
дает  на партийные, профсоюзные 
и общественные организации 
предприятий и учреждений. Вы
двинув в кандидаты своих пред
ставителей, они забыли о них, не 
интересуются тем, как у них сей
час идут дел а, не помогают им в 
работе. Некоторые начальники 
цехов не отпускают депутатов на 
сессии городского Совета.

Первоуральский городской Со
вет многое делает для улучшения 
культурно - бытового обслужива
ния населения. Однако, как и 
всюду, запросы лю дей растут, и 
поэтому у  горожан имеются серь
езные претензии к исполкому Со
вета. Трудящиеся высказывают 
пожелания, направленные на 
улучшение работы городского Со
вета. Ко всем критическим зам е
чаниям необходимо внимательно 
прислушиваться, принимать бы
стрые и действенные меры к 
устранению вскрытых недостат
ков. Только при этих условиях де
путат может оправдать высокое 
звание народного избранника.

СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ НИЗОВОЙ ПЕЧАТИ

На днях партийный комитет ; Пленума ЦК КПСС. С докладом 
Новотрубного завода и редакция '
многотиражной газеты «Ураль
ский трубник» провели совеща
ние работников низовой печати. 
На нем присутствовали редакто
ра и члены редколлегий стенных 
газет цехов и отделов завода.

Участники совещания обсуди
ли задачи низовой печати по вы
полнению решений июльского

на эту тему выступила редак
тор заводской газеты «Ураль
ский трубник» тов. Бондаренко.

Работники стенных газет пя
того цеха и заводоуправления 
тт. Никаноров и Цедилкин поде
лились с участниками совеща
ния опытом организации работы 
над выпуском своих изделий.

21 октября, в 8 часов вечера, в клубе Металлургов состоится 
городское торжественное собрание, посвященное пятнадцатилетию  
трудовых резервов.

Приглашаются представители общественных организаций, 
кадровые рабочие, вы пускн и ки  трудовых резервов, родители 
учащ ихся.

В честь
XX съезда КПСС

J № l_

Д обр ой  славой у товарищей  
пользуется долбежница механиче
ского цеха Старотрубного завода  
комсомолка Тамара Галактионо-" 
ва. Активная общественница она  
и на производстве слывет п ере
довой.

В предсъездовском соревнова
нии Тамара Галактионова значи
тельно перекрывает нормы. Ее 
еж едневная выработка в октябре  
не менее .160 процентов.

Фото А . Зиятдонова.

ПЯТИЛЕТКУ —  ДОСРОЧНО

13 октября трудящиеся цеха 
ширпотреба Старотрубного заво
да добились нового производст
венного успеха. В этот день они 
завершили выполнение пятого 
пятилетнего плана по производ
ству кроватей.

Большой вклад в эту победу 
внесли передовики цеха —  рабо
чие и работницы. 19 лучших 
производственников за четыре 
года и девять месяцев выполни
ли по две пятилетних нормы. В 
их числе слесарь-сборщик Васи
лий Зубрицких, сверловщица 
Раиса Титова, шлифовальщица 
Софья Лапшина и другие.

В. КОСТАЛЬГИН.

ВСЕСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

В Ленинграде закончилась Все
союзная конференция по тепло
вой изоляции, организованная 
техническим обществом энерге- 
ти чес ко й про л ыш ленност и. Б ол ее 
200 представителей научно-ис
следовательских и проектных ин
ститутов, производственных и 
строительно-монтажных органи
заций 27 городов страны обсуж
дали итоги и перспективы раз
вития отечественной теплоизоля
ционной техники.

Ряд докладов был посвящен 
последним достижениям в созда
нии новых теплоизоляционных 
материалов и .индустриальных 
конструкций. Успешно работает

ПО ТЕПЛОВОЙ ИЗОЛЯЦИИ

в этой области коллектив Все
союзного института «Тепло- 
проект» совместно с " Московским 
комбинатом термоіизделий. Они 
создали улучшенный состав ми
неральной ваты, которая необхо
дима для тепловой изоляции раз
личного оборудования и трубо
проводов, а также ,в строитель
стве.

Было рассказано о новом теп
лоизоляционном материале из от
ходов резины, так называемом 
кордине. Он обладает многими 
ценными свойствами, может 
быть успешно использован г, 
жилищном строительстве.

«ДЕНЬ ЖУРНАЛИСТА»
САРАТОВ, 18 октября. (ГАСС). 

По .инициативе областной газеты 
«Коммунист» здесь проведен 
«День журналиста».

В Саратове издаются две об
ластные газеты, газета управле
ния Приволжской железной до
роги, 14 многотиражных газет. 
Саратовская писательская орга
низация издает альманах и дет
ский литературно-художествен
ный ежемесячник. Сотни назва
ний книг выпускает областное 
книжное издательство.

Редакция газеты «Коммунист» 
запланировала регулярно прове
дение «Дня журналиста». В про
грамму его включены лекция по 
вопросам. литературы и иекусет- 

! ва, науки и техники, междуна- 
I родного положения, встречи с 
I видными деятелями культуры, 
I специалистами и новаторами 
j производства, творческие отчеты 
1 журналистов, просмотры и об
суждения новых спектаклей и 
кинофильмов.

ОТКРЫТИЕ «НЕДЕЛИ
17 '(/ктября в Москве и Ленин

граде началась «Неделя француз- і 
ского фильма». Празднично укра
шены столичные кинотеатры 
«Ударник», «Художественный»,! 
«Форум». На фасадах зданий раз
веваются французские и совет
ские флаги. В течение несколь
ких дней на экранах будут де
монстрироваться кинокартины 
«Большие маневры», «Красное и 
черное», «Плата за страх», «Те
реза Ракэн», «Беглецы», «Жюль- 
етга», «Любовь женщины». Од
новременно в театрах кинохро
ники начнется показ коротко
метражных фильмов.

Вечером 17 октября в Москов
ском доме кино состоялось тор-

ФРАНЦУЗСКОГО ФИЛЬМА»

жествеявое открытие «Недели 
французского фильма». Здесь со
брались представители общест
венности столицы, мастера со
ветского кино. Среди гостей —  
делегация деятелей французской 
кинематографии. Гостей привет
ствовали заместитель Министра 
культуры СССР В. Н. Сурин и 
народный артист СССР Г. В. 
Александров. От пмени деятелей 
французской кинематографии 
выступили руководители делега
ции.

На вечере .выступил так же 
Посол Франции в СССР Л. Жокс.

Затем был показан француз
ский художественный фильм 
«Большие маневры». (ТАСС).

В КОМИТЕТЕ ПО ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЕ 
II СПОРТУ ПРП СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР

СВЕРХ ЗАДАНИЯ 
Новыми трудовыми достиже

ниями ознаменовывают каждый 
день предсъездовского соревнова
ния труженики горного цеха j 
Первоуральского рудоуправления, j 
За семнадцать дней октября из j 
машинистов экскаваторов луч- j 
ших показателей добился Петр j 
Токарев. От начала месяца свое і 
задание по погрузке рудной мае- j 
сы он перекрыл более чем на 
27 процентов.

Высокопроизводительно рабо
тают машинисты станков канат.; 
но-ударного бурения Сергей Со
колов и Михаил Целовальников, 
бурильщики Николай Поклад, 
Савин Потеряев и другие.

В октябре слаженно и рит
мично работают не только эки
пажи и бригады, но и смены. 
Наиболее лучших показателей 
добился коллектив тов. Агеева.

Е. л о г и н о в с к и х .

Президиум Всесоюзной секции 
футбола рассмотрел протест ру
ководства команды «Динамо» в 
связи с финальной встречей на 
Кубок СССР между командами 
«Динамо» и  ЦДСА.

Решением Президиума секции

протест отклонен, как необосно
ванный.

Комитет по физической куль
туре и спорту при Совете Мини
стров СССР утвердил это реше
ние Президиума Всесоюзной сек
ции футбола. (ТАСС).

В Ленинграде заканчивается строительство первой очереди  
метрополитена. Сооружаемый участок подземной магистрали протя
ж енностью  10,8 километра начинается на ю го-западной окраине 
города, в Автово, проходит мимо Кировского завода, Балтийского, 
Варшавского, Витебского вокзалов и заверш ается на площади 
Восстания — у  М осковского вокзала.

Н а снимке: общ ий вид наземного павильона станции «Киров
ский завс|д». .



Заочный семинар редакторов и членов редколлегий стенных газет

3. Заметка и корреспонденция в газете
Наиболее распространенными 

жанрами в стенной газете явля
ются заметка и корреспонденция. 
Заметка— это такой материал, в 
котором сообщают 1— 2 конкрет
ных факта с соответствующим 
анализом и выводом. Корреспон
денция —  это более высокая по 
отношению к заметке форма по
дачи газетного материала. Она 
требует ряда фактов, объединен
ных -единой темой. В корреспон
денции показывается -связь этих 
Фактов, а в конце делается вы
вод.

Чтобы заметки или корреспон
денции получились интересными, 
привлекали внимание читателя, 
над ними нужно серьезно пора
ботать. В работе над любым га
зетным жанром существуют 3 
элемента: выбор темы, ее раз
работка и литературное оформле
ние. Темы для написания берут
ся из окружающей действитель
ности: это жизнь и работа заво
да, цеха, участка, бригады и т. д.

Разработка темы включает в 
' себя, прежде всего, сбор мате

риала. Собирать материал по 
вопросу, о котором хочешь пи
сать, нужно тщательно. Нельзя 
довольствоваться случайно под
вернувшимися фактами. . Собран
ные факты нужно оценить, вы
яснить причины их возникнове
ния. В одном из писем в редак
цию В. И. Ленин писал, что га
зета должна давать не только 
правдивые сведения, но и анали
зировать эти сведения, давать их 
научное объяснение.

При написании материала 
большое искусство должно за- 

■ влючаться в том, чтобы пра
вильно использовать собранные 
факты, заставить их служить 
своей цели. Необходимо уметь 
выбирать из множества фактов 
самые существенные и типич
ные. На основании отобранных 
и проверенных фактов нужно де
лать правильные выводы.

Когда автор пишет заметку 
или корреспонденцию, он должен 
установить в них главную мысль

и подать их так, чтобы чита
тель сразу по-нял, о чем идет раз
говор. Надо заранее продумать 
композицию материала, Корре
спонденцию рекомендуется на. 
чинать е частных фактов, что
бы затем сдела-гь общий вывод.

Если корреспонденция или за
метка будут написаны неинте
ресно, плохим языком, то и те
ма их не дойдет до читателя. Ли
тературное оформление материа
ла должно быть подчинено его 
содержанию. К сожалению, мно
гие работники редколлегий стен
ных газет еще мало заботятся о 
том, чтобы найти интересную 
форму подачи материалов. М. И. 
Калинин указывал, что куль
турное оформление —  одна из 
главных функций наших газет, 
оно должно быть тщательным, 
вплоть до полного ,  вытравлива
ния грамматических ошибок, .

Иногда можно услышать вы
ражение «газетный язык». Ни
какого специального газетного 
языка нет. Это литературный 
русский язык. Но в газете есть 
свои особенности —  это сжатость 
и краткость изложения. Писать 
заметки и корреспонденции не
обходимо ясно, просто, кратко. 
Даже самые интересные подроб
ности, если их много, утомля
ют читателя.

При написании материала не
обходимо придерживаться после
довательности изложения: одна
мысль должна вытекать из дру
гой. Нуж-но следить за тем, что
бы слова не повторялись, уме
ренно пользоваться иностранны
ми словами, правильно употреб
лять цитаты.

В практике газетного дела. из
вестно три типа заметок и кор
респонденций. Критическая за
метка или корреспонденция 
должна вскрывать факты плохой 
работы или поведения, сигнали
зировать об этих фактах, убедить 
изжить их. Задача положитель
ной заметки или корреспонден
ции заключается в том, чтобы 
показать хорошие образцы ра

боты, помочь распространить пе
редовые методы труда среди всех 
рабочих. Комбинированная замет
ка или корреспонденция имеет 
элементы положительной и кри
тической заметки или корреспон
денции. В ней лучше всего 
использовать метод сопоставле
ния хорошего плохому.

Большую роль в материале 
имеет правильно подобранный 
заголовок. Он должен быть че
ток, политически грамотен. Часто 
по заголовку читатель судит о 
всем материале. Заголовок должен 
быть связан с содержанием ма
териала, литературно грамотным, 
не шаблонным.

Важнейшей частью работы 
редколлегий является редактиро
вание и правка поступающего от 
авторов материала. Вначале нуж
но прочесть материал, уточнить 
факты. Все корреспонденции и 
заметки, содержащие обвинение 
отдельных лиц, должны тщатель
но проверяться. Смысловое изме
нение в материале можно делать 
только с разрешения автора.

Большое значении в редакти
ровании имеет сокращение. Что
бы читатель не тратил зря вре
мя на чтение пустопорожних 
слов и фраз, их нужно выбра
сывать. Все непонятное, дву
смысленное также должно быть 
удалено из рукописи. При прав
ке нужно стремиться сохранять 
стиль автора.

Не рекомендуется употреблять 
в газетах непонятных и вуль
гарных слов, сокращения слов. 
При окончательной обработке ру
кописи нужно устранить все 
мелкие ошибки, проверить пунк
туацию, сверить фамилии, соб
ственные имена и цитаты.

Конечно, никаких точных ре
цептов написания заметки или 
корреспонденции дать невозмож
но. Многое здесь зависит от ав
тора. Но чтобы заметка или кор
респонденция были написаны 
интересно, над ними должны 
много потрудиться члены род- 
коллегий.

Об организации школьного режима
Укрепление и воспитание со

знательной дисциплины учащих
ся— одна из серьезнейших задач, 
поставленных сейчас перед шко
лами партией и правительством.

Сознательная дисциплина уча
щихся воспитывается всей рабо
той школы. В этом деле большое 
значение имеет и умелое препо
давание учебных предметов, и 
правильная постановка внеклас
сной и внешкольной работы, и 
строгий режим всей школьной 
жизни, и неуклонное соблюдение 
каждым школьником «Правил 
для учащихся», и осуществление 
повседневной связи школы, се
мьи и общественности.

Основой школьного режима 
должны быть правила внутрен
него распорядка школы.

Тщательно продуманные, точ
но сформулированные правила 
внутреннего распорядка должны 
быть хорошо известны каждому 
ученику и каждому работнику 
школы. Вот этого-то, к сожале
нию, пока еще нет в ряде школ 
нашего города. В школах 8, 
12, 13, 16 и других такие пра
вила нигде не записаны.

Соблюдая правила внутреннего 
распорядка, учащиеся без опоз

дании осязаны приходить в шко
лу, быть опрятными и чистыми, 
иметь все необходимые учебники 
и школьные принадлежности.

Центральное место в режиме 
работы школы принадлежит 
классным занятиям, которые рег
ламентируются расписанием уро
ков. Но четкий и твердый режим 
должен быть установлен не толь
ко для них. Нужно, чтобы каж
дый школьник и учитель опре
деленно знали день и час работы 
кружка, проводимого заседания 
и т. .д. Ни одно намеченное по 
плану мероприятие не должно 
быть сорвано или проведено не 
во-время.

Большую роль в организован
ном проведении школьного дня 
играют дежурные учителя я  уча
щиеся. Они должны хорошо знать 
свои обязанности и четко их вы
полнять. Неплохо в прошлом 
учебном году было организовано 
и дало ощутимые результаты де
журство учащихся в ряде школ. 
И в этом учебном году введено 
оно, но не везде еще добились 
четкого дежурства.

Необходимым условием органи
зации строго продуманного чет
кого школьного режима является

безукоризненная чистота и поря
док школьного помещения.

Дежурные учителя и учащие
ся не добиваются, чтобы учени
ки покидали классную комнату 
во время перемен. Это правило 

! не выполняется ни в одной из 
j посещенных нами школ. Кажется 
I на первый взгляд, что это ме
лочь. Но из-за этой «мелочи» 
учащиеся вынуждены занимать
ся в пыльном, непроветренном 
классе, что в какой-то мере дез
организует учащихся.

Четкий школьный режим 
предъявляет требования к уча
щимся и учителям во время за
нятий. Уроки должны точно по 
звонку начинаться и кончаться. 
Все в классе должно быть подго
товлено к уроку: доска, мел, 
тряпка, необходимые пособия.

Все эти требования школьного 
режима могут -быть осуществле
ны только при совместной борь
бе за их выполнение всем учи
тельским коллективом и при ак
тивной помощи ученических, 
комсомольских и пионерских ор
ганизаций.

А. М Е Д В Е Д Е В А , 
инспектор гороно.
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Украинская ССР. 1 октября в сети партийного просвещения 
Киева начался учебный год. На киевском машиностроительном за 
воде «Красный экскаватор» организованы политшколы, кружки по 
изучению истории КПСС основного и повышенного типа. Д ля сам о
стоятельно изучающ их основы марксизма-ленинизма создан лекто
рий. В сети партийного просвещения -завода занимается свыше 
400 рабочих и служащ их.

На снимке: лекторий при клубе завода «Красный экскаватор». 
Лекцию по политической экономии читает преподаватель Киевского 
политехнического института В. Г. Головач.

БИБЛИОГРАФИЯ

Брошюра о воспитании 
чувства партийности

Небольшая книга А. Магниц
кого «Воспитание чувства пар
тийности», выпущенная Сверд
ловским книжным издательством, 
обобщает ценный опыт партий
ной организации Уралхиммаш- 
зав-ода.

После короткого вступления, 
А.. Магницкий приковывает вни
мание- читателей -к такому важ
ному методу воспитания комму
нистов, как партийные поруче
ния. Следующие разделы брошю
ры говорят -о партийных собра
ниях, как большой школе воспи
тания, об индивидуальной рабо
те партийной организации с мо
лодыми коммунистами, по повы
шению идейно - теоретического 
уровня кадров. В заключении 
рассказывается о том, как воспи
тательная работа парторганиза
ции способствует повышению 
авангардной роли коммунистов 
на производстве, борьбе за тех
нический прогресс.

В чем основное достоинство 
книги А. Магницкого? Прежде 
всего в том, что вся она построе
на на живом конкретном мате
риале, с которым автор, видимо, 
хорош-о знаком. Любое положение, 
выдвинутое автором, иллюстри
руется примерами.

А. Магницкий показал, что от 
повышения уровня политическо
го воспитания кадров зависит 
выполнение народно - хозяйст
венных задач.

К сожалению, в брошюре не 
хватает обобщений, отсутствуют 
необходимые теоретические выво
ды. Не- видно в брошюре, что во
спитательная работа парторгани-. 
зации является сложным процес
сом, и кое-что автором подается 
на страницах брошюры упро
щенно, совершается слишком 
уж легко, без борьбы. Многое из 
названного ям, просто перечис
ленного в брошюре, надо было 
развернуть пошире.

Нельзя не отметить, что бро
шюра изложена живым языком, 
автор нередко обращается к об
разному сравнению, диалогу, 
красочному описанию. Ему удает
ся передать чувства; людей, вы
яснить качества их характера.

Учитывая указанные недо
статки, следует с одобрением 
отозваться о книге А. Магницко
го «Воспитание чувства партий
ности». Следует одобрить почин 
Издательства, осуществляющего 
выпуск серии книг «Из опыта 
партийно-политической работы».

Б. САШ ИН.

Совещание художников
В горкоме комсомола проходи

ло городское совещание худож
ников. На нем присутствовало 13 
человек. В основном разговор 
шел о создании второй традици
онной выставки творчества -на
чинающих и молодых художни
ков города.

Вполне понятно, что организа
цию кружка самодеятельных ху
дожников решили начать имен
но с показа их творчества. Раз
общенные в своей деятельности, 
собравшиеся не знают многих и 
многих своих сотоварищей, ко
торых выставка, несомненно, 
привлечет к общей работе. Она 
определит силы и возможности 
начинающих художников, об
наружит их слабые стороны, по
кажет, в каком направлении 
нужно начинать работу кружка.

Никто на совещании не оста
вался безучастным. И потому, 
насколько горячно, живо обсуж
дали присутствующие художни
ки свои нужды, как вникали, 
продумывали мелочи —  ясно,

что они глубоко заинтересованы 
в общей, совместной работе, ор
ганизации выставки, создании 
изостудии.

Здесь же, на совещании была 
выбрана комиссия по подготовке 
к выставке, открытие которой 
приурачивается к работе XV го
родской комсомольской конфе
ренции, —  к 20 ноября. На вы
ставке будет представлена жи
вопись, графики, лепка, резьба 
по дереву. В комиссию по орга
низации выставки вошли тт. 
Чак, Ваганов, Хромцов, Найбич, 
Цвых, Горшков, Нестеров.

Организационный вопрос ре
шен. Но это не все. Для вы
ставки нужно помещение, мате
риальные средства, стекло, под- 

I рамники, ватман, богет, шнур, 
I бронза. В этом должны оказать 
j помощь художникам города ис

полнительный комитет горсове
та, завкомы крупных предприя
тий. Нельзя оставаться в сторо
не от важцого и очень нужного 
дела. Л . Ю ДАВИ Н А.



Проверяем готовность предприятий к зиме

Дело за строителями
Решающим условием хорошей 

работы первого цеха Новотрубно
го завода в зимних условиях яв
ляется капитальный ремонт 
крыши. Дело в том, что со вре
мени пуска цеха в эксплуатацию 
прошло около двадцати лет. Есте
ственно, крыша в ряде мест из
носилась и требовала срочного 
ремонта.

Разговоры о замене старой 
кровли новой велись на заводе 
длительное время. Лишь в пос
ледние годы этот вопрос начал 
разрешаться практически. Было 
намечено произвести ремонтные 
работы в три очереди, последнюю 
из которых выполнить нынеш
ним летом.

Много прошло, месяцев пока, 
наконец, коллектив Уралтяж
трубстроя и его субподрядные 
организации приступили к пе
рекрытию крыши. Сейчас основ
ные работы закончены. Остается 
лишь выполнить ряд мелких дел 
—  устроить водостеки между 
пролетами, заделку щелей между 
плитами и другие отделочные ра
боты. От того, как быстро и ка
чественно строители справятся с 
этими задачами, будет зависеть 
окончание всех -работ по подго
товке цеха к зиме.

В плане подготовки цеха к 
осенне-зимнему периоду преду
сматривались и другие мероприя
тия. Их надлежало выполнить

силами прокатчиков и рабочих 
ремонтно-строительного цеха. В 
частности, было намечено заме
нить и остеклить вышедшие из 
строя рамы в окнах здания и на 
фонарях крыши, привести в по
рядок коммуникации, бытовые 
помещения, побелить стены кор
пуса я  так далее.

На пути осуществления этого 
плана встретилось немало труд
ностей. Длительное время на за
воде отсутствовало оконное стек
ло. По этой причине задержива
лось остекление рам. Затягива
лись сроки выполнения и ряда 
других намоток.

Это встревожило партийную ор
ганизацию. 24 августа в цехе 
состоялось открытое партийное 
собрание. Участники его- заслу
шали и обсудили доклад началь
ника цеха тов. Ненашева о ходе 
подготовки цеха к зиме. В своем 
постановлении собрание отмстило 
неудовлетворительное выполне
ние нлаяа, потребовало от руко
водства цеха к 20 октября осу
ществить намеченный план ме
роприятий.

Как же руководство выполнило 
требование коммунистов и бес
партийных? Еак -только завод 
получил стекло, в цехе была 
создана бригада- по приведению в 
порядок окон. Сейчас члены 
бригады уже остеклили окна в

корпусе цеха, заканчивают эту 
работу на фонарях крыши. Здесь 
же прочищены водосливные тру
бы. Ремонтируются и -бытовые 
помещения. Все коммуникацион
ные линии приведены в исправ
ное состояние, приведено в по
рядок электрическое хозяйство.

Но прокатчиков не без осно
вания беспокоит состояние об- 
дувяой, приточной и вытяжной 
вентиляций. Для притока чисто
го и свежего воздуха на станах 
«140» 1 и 2 и реечном
смонтированы вентиляторы. Но 
ремонтно-строительный цех до 
сих поір не построил необходимо
го здания, и  вентиляторы по сей 
день стоят на улице. Повторится 
прошлогодняя история, . когда 
вентилято-ры в зимнее время по
давали на стан холодный воздух, 
порой вместе со снегом.

Для реечного стана монтирует
ся вытяжная вентиляция. Зим-ой 
она также не будет иметь зда
ния.

Зима не за горами. Задача 
строителей завода и Уралтяж
трубстроя закончить ремонт кры
ши и репшгь вопрос с помеще
ниями для вентиляторов. Это бу
дет содействовать нормальной 
работе прокатчиков в зимнее 
время.

М. ГЕОРГИЕВ.

П Е РВ А Я  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я
Недавно общественные органи

зации Гологорского механическо
го завода провели первую на 
предприятии конференцию рацио
нализаторов и изобретателен. 
Участники конференции заслу
шали и обсудили доклад испол
няющего обязанности главного
инженера завода тов. Руд об 
итогах новаторской деятельности 
за девять месяцев.

РА Ц И О Н А Л И ЗА Т О РО В
В прениях выступили техно

лог литейного цеха тов. Мухин, 
ответственный исполнитель по 
рационализации тов. Ярин и 
другие. Делегаты конференции 
отметили слабое участие руково
дящих работников в рационали
зации производства.

Конференция наметила меры 
борьбы за технический прогресс 
на предприятии.

Н. НАРБУТОВСКИХ.

НА АСФАЛЬТОВОМ ЗАВОДЕ

Коллектив Первоуральского за
вода холодного асфальта из ме
сяца в месяц выполняет произ
водственный план. Ритмичная 
работа позволила предприятию 
уепешно справиться с девятиме
сячным заданием.

Лучшей на заводе считается 
смена тов. Бонина. Как правило, 
ежедневные нормы она выполня
ет на 110— 115 процентов.

Н. ПЕРМЯКОВ.

На Динасовом заводе плохо борются 
за качество продукции

Прошло более месяца, как 
труженики Динасового завода 
досрочно выполнили пятилетний 
план по выпуску огнеупорных 
изделий в натуре. С тех пор кол
лектив предприятия выдал и 
продолжает давать сотни тонн 
динаоа сверх плана. Что хорошо, 
то хорошо. Но не об этом речь. 
Поговорим о качестве продукции, 
выпускаемой заводом.

За девять месяцев этого года 
брак по заводу составил 4,1 про
цента от всей выпускаемой про
дукции. В прошлом году он рав
нялся 5,5 процента. Снижение 
брака, конечно, есть, но доста
точно ли?

Особенно плохое качество про
дукции в цехах ЛМгЛ'* 1 и 2, даю
щих основную массу изделий. А 
почему? Да потому, что здесь не 
ведут должной борьбы с теми, 
кто допускает брак.

Конечно, нел'ьзя не согласить
ся, например, с начальником 
второго цеха тов. Ткаченко в 
том, что на качество продукции 
отрицательно влияет малая ме
ханическая прочность сырца, 
низкое качество кварцита в пос
леднее время, перебои в снабже
нии известью и некоторые дру
гие причины. Но ведь по заяв
лению того же тов. Ткаченко

треть брака (нам кажется, что и 
более) получается из-за наруше
ний кривой обжига, температуры 
тягового режима и  так далее, то- 
есть попросту говоря, из-за на
рушений технологии. И это, по
жалуй, главное. Случаи несо
блюдения технологических ре
жимов при сушке л  обжиге сыр
ца, садке его и выгрузке кирпи
ча довольно часты в цехе, но его 
руководители слабо борются с 
нарушителями технологии, с бра
коделами.

Когда разговариваешь с на
чальником первого цеха тов. Ха- 
зановым, создается впечатление, 
что с качеством продукции здесь 
дело обстоит благополучно. «Брак 
у нас всего 3,5— 4 процента, а 
в последние дни по всем показа
телям цех работал хорошо», —  
заявляет тов. Хазаяов.

Нам думается, что эта само
успокоенность ложная. Обратим
ся к фактам. Если в  июле брав в 
цехе был равен 3,4 процента, то 
в августе и сентябре он не сни
зился, а вырос до 4,6 процента. 
Кроме того, цех не выполняет 
плана по сортности продукции. 
За девять месяцев процент про
дукции первого сорта составил 
лишь 91,5 вместо 93,5 по 
плану.

О том, что в цехе не все лад
но с качеством продукции, гово
рит и прошедшее здесь на днях 
открытое партийное собрание, 
посвященное этому вопросу.

Выступавшие на собрании то
варищи отметили, что большой 
брав допускается при сушке сыр
ца, а  также его обжиге. Они при
водили примеры, когда отдель
ные рабочие нарушают техноло
гический режим при обжиге сыр
ца, садке его в лечь и выгрузке 
готовой продукции. Брак проис
ходит еще и по той причине, что 
некоторые мастера слабо контро
лируют работу подчиненных.

Чтобы повысить качество про
дукции в цехе № 2, нужно ста
билизировать технологический 
процесс, обучить передовым ме
тодам работы бегунщнков, дози
ровщиков, ч садчиков, сортиров
щиков, рабочих других профес
сий. Особое внимание уделить 
пятому переделу, где высок брак,

В первом полугодии динасовцы 
настойчиво боролись за улучше
ние качества продукции и сни
зили брак более чем на 37 про
центов. Так почему же теперь 
они не могут добиться большего? 
Нам кажется, что возможности 
для этого у них есть.

А. ЧУДИ Н ОВСКИХ.

В центре поселка М агнитка возвыш ается стенд, на котором  
больш ими буквами начертано «Крокодил». Сюда редколлегия с а 
тирической газеты пом ещ ает крас очно оформленные карикатуры  

на прогульщиков, пьяниц, хулиганов.
На снимке: горняки Магнитки рассматривают очередной вы

пуск «Крокодила». Фото М . ГТросвирнина.

Скоту— теплую и сытую зимовку
★ ★

С В О Д К А  
О ХОДЕ ЗАГОТОВКИ ГРУБЫХ И СОЧНЫХ КОРМОВ 

В ПОДСОБНЫХ ХОЗЯЙСТВАХ ГОРОДА НА 15 ОКТЯБРЯ
1955 года  (в  процентах к плану)

Наименование  

подсобны х хозяй ств

№  1 Н овотрубного зав ода  
№  2 Новотрубного завода  
Д инасового завода  
Рудоупр авления 
Уралтяжтрубстроя  
Хромпикового завода

В животноводстве наступает 
ответственный период —  зимнее 
стойловое содержание скота. Ус
пех зимовки зависит в основном 
от обеспечения животных в до
статке кормами. Как же идет их 
заготовка в подсобных хозяйст
вах города?

Нз -сводки видно, что только 
одно хозяйство —  Уралтяжтруб
строя —  выполнило на 15 ок
тября план накопления грубых и 
сочных кормов. В некоторых же 
хозяйствах, например, Динасово
го завода с грубыми кормами де
ло обстоит хорошо, зато сочных 
еще много не хватает. П в хо-

грубые

корма

сочные

корма

80,2 126,0
94,9 82.0

141,9 45,4
97,2 98 ,0

101,4 101,1
81,6 71,4

зяйстве А» 1 Новотрубного заво
да наоборот: план заготовки
сочных кормов перевыполнен, а 
сена и других грубых кормов не
достаточно. Такое положение на
до выправить быстрее.

Особенно медленно заготавли
вают корма в подсобных хозяй
ствах Хромпикового н  XI 2 Но
вотрубного заводов. Руководите
лям хозяйств тт. Гредасову и 
Терехову нужно резко усилить 
темпы накопления кормов.

Подготовить общественному 
скоту сытую и теплую зимов
ку— такова задача работников 
подсобных хозяйств города.

Осеннее силосование кормов
В подсобном хозяйстве Дина

сового завода идет осенняя 
заготовка кормов для скота. В 
частности, в эти дни здесь уси
ленно ведется силосование отхо
дов от овощеводства. Большую 
помощь работникам хозяйства 
в создании скоту сытой зи
мовки оказывают трудящиеся 
предприятия,

8 октября хорошо трудились 
на силосовании представители 
первого цеха и рудника тт. 
Казанцев, Пургин, Звнзло, Га
фуров, Елисеев и другие.

Отлично работают на подвозке

кормов трактористы тг. При- 
былев и Колянов, шофер грузо
вой автомашины тов. Ботов. Они 
бесперебойно доставляют корне
плоды и солому к месту сило
сования. Тов. Прибылев, напри
мер, на тракторе «Беларусь» 
совершил пять рейсов и доста
вил 18 тонн силосной массы. 
Благодаря четкой работе тракто
ристов и шофера силосная яма 
была заполнена за семь рабочих 
дней, тогда как раньше такую 
яму заполняли за 15— 20 дней.

С. Я Ч М ЕН ЕВ, 
машинист силосорезки.

Работать ва производстве им 
не хочется: честный труд не по 
их нутре. Нужно смену- работать 
с напряжением, получая деньги 
лишь за то, что сам заработал. 
Не терзая себя сомнениями, они 
идут но легкому и нечестному 
пути.

Их всегда можно видеть в оче
редях у магазинов. Н даже тог
да, когда товаров-то еще не при
везли, а только ожидают с базы. 
Какими-то непонятными путями 
до них доходят- слухи о том, чем 
будут торговать в магазине.

Спекуляция для таких стала

Письмо в редакцию
Т У Н Е Я Д Ц Ы

своеобразной профессией, источ
ником их существования, их бла
гополучия. Таких немного, но 
они есть. Это —  некая Афанась
ева, Буркова, супруги Сптдлко- 
вы, Кузьмина и Вербиян.

Плохо то, чт-о этих спекулян
тов общественность нашего горо
да не заклеймила позором. Ря
дом с ними живут честные тру
женики. Почему же и они, зная 
о проделках своих соседей, живу
щих нечестным путем, говорят 
об этом шопотом? Их нужно ра
зоблачить, строго осудить.

Д . УСТЮ ГОВ.



опасный маршрут
Василий А РД А М А ТС КИ Й

П ередо мною л еж и т довольно 
пухлая пайка с  надписью: « Д е 
ло». П оперек облож ки четко вы
ведено: «В архив». У дела этого 
есть номер, и состоит оно почти 
и з  двухсот аккуратно подшитых 
листов. Так аккуратно, что стано
вится немножко скучно: представ
ляешь себе сотрудника канцеля
рии, который методично сшивал 
все эти бумаги, и  ем у тож е было 
скучно.

Но вот я пробеж ал первую
страницу, и это ощ ущение мгно
венно пропало.

«Телефонограмма № 1/ПО. 
Принята в 4 ч. 17 w.

И з Л есного.
Вернувшийся из ночною  кол

хозник артели «Рассвет» Петру- 
ничев Илья Семенович сообщ ил,
что около часу ночи в районе
Черного бора -кружил самолет,
который затем улетел на запад.

П ередал: деж урны й райотдела
РК М ...

Принял: дежурный управления 
госбезопасности...».

«Телефонограмма №  2/П О . П ри
нята в 4 ч. 21 м.

И з ш таба ВВС округа.
В  1 ч. 54 ім. в 70 им от Черного 

бора нашими истребителями сбит  
самолет неизвестной принадлеж 
ности. И дет выяснение.

П ередал: деж урны й по ш табу...
Принял: деж урны й управления 

госбезоп ясности...».
«Телефонограмма №  3/ПО. П ри

нята в 17 ч. 42 м.
И з управления милиции города.
Н а восточной окраине города  

возле 101-го почтового отделения 
обнаруж ен оставленный владель
цем мотоцикл ижевской марки  
№  1207. М ашина зарегистрирова
на в Леоном районе.

-Передал: начальник оператив
ного отдела РКМ ...

Принял: деж урны й управления 
госбезопасности ..,»,

Все эти телефонограммы при
няты в один и тот ж е  летний день  
195... года.

Перелистываю дел о  -страницу за  
страницей, и передо мной развер
тывается целая повесть...

1
Самолет летел в бездне ночно

го неба. Л етел он словно забытый 
землей. Радиомаяки не подавали  
ем у сигналов. Авиационные ди с
петчеры, обязанные беспокоиться 
о  всех самолетах, об этом д а ж е  и 
не думали. Аэродромны е радисты  
переговаривались с  радистами  
всех летящих сквозь ночь машин, 
а с радистом этого тяж елого ко
рабля они связь не держ али.

Д ругие самолеты летели с за ж 
женными сигналами, и людя-м 
земли казалось, что в черном не
бе плывут разноцветные звезды . 
А  этот летел, погасив огни, летел 
на огромной высоте, и его никто 
не видел и не слышал.

Разбейся он —- никто бы не 
узнал, как звали погибших и ка
кой стране принадлеж ал самолет. 
У членов экипаж а в карманах не 
нашли бы документов, а на о б 
ломках крыльев не оказалось бы 
опознавательных знаков. На 
штурманской карте не был бы 
обнаруж ен марш рут полета, и 
нельзя было бы д а ж е  установить, 
откуда и куда летел этот самолет.

Впрочем, у  единственного пас
саж ира документы были бы най
дены , но люди бы с недоумением  
гадали бы, кто ж е он, этот чело
век, ибо в их руках оказалось бы 
сразу несколько документов, все 
на разные фамилии, но с ф ото
графией одного и того ж е  сорока
летнего, довольно .красивого муж- 

,чины с удивительно спокойными 
глазами...

Н-о С самолетом пока ничего не 
произошло, он благополучно про
дол ж ал  лететь в бездн е ночного 
неба. Одинокий пассаж ир— о бл а
датель нескольких документов —  
дрем ал, откинувшись на спинку 
сиденья, в тесном отсеке позади  
пилотской кабины.

П еред лицом пассаж ира зам и 
гал красный глазок сигнальной  
лампочки: летчик хотел разгова
ривать с  ним. Ленивым движе-

Повесть
нием пассаж ир взял с коленей 
радионаушники.)

—  Слушайте! Слушайте! —  Го
л ос  у летчика низкий, с хрипот- 
цей. — Сейчас ноль один час 
семнадцать минут. Начинаю сни
жение. Ч ерез пять минут можете  
снять кислородную  маску и гото
виться к пры ж ку.

-Красный глазок  еще р а з мигнул 
и погас. П ассаж ир взглянул на 
часы.

В этот ж е момент я а  земле по
смотрел на часы молоденький 
офицер и торопливо записал вре
мя. Это была у ж е  -советская зем 
ля. Пост воздуш ной службы  на
щ упал самолет: на э-юр-ане лока
тора возникла еле приметная дви
ж ущ аяся точка. Тотча-с зазвони
ли телефоны и по пр-оводам в 
разных направлениях п-олетел-и 
стремительные слова -приказов...

Самолет сниж ался быстро. У 
пассаж ира залом ило в уш ах, он 
перестал слышать гул моторов. 
Взглянув ещ е раз' д а  часы-, он 
сор-вал с  лица маску.

Несколько минут пассажир си
дел  неподвижно. -Матовый плафон 
в стене отсека -скупо -о-свещал со
средоточенное лицо, на котором 
тугая маска оставила красные по
лосы.

Лицо пассаж ира было не толь
ко красивым и мужественным, но 
и умным. Высокий выпуклый 
лоб , обра-мленны-й густыми -каш
тановыми волоса-м-и, чуть трону
тыми на висках сединой. Прямой, 
с м-аліенькой горбинкой нос, воле
вой подбородок, пристальные се 
рые глаза.

П ассаж ир сбросил меховую по
лость, в которую был укутан, и 
оказался в поношенном темносе
ром пиджаке, под которым вид
нелась вышитая украинская р у 
баш ка. М ятые брюки были за 
правлены в простые сапоги.

Теперь яркая лампочка вспых
нула под потолком,. П ассаж ир, не 
вставая с кресла, раздвинул ноги, 
нагнулся -и стал -отвинчивать за м 
ки люка, вделанного в пол от
сека. Затем  встал, -поднял с пола 
туго набитый рюкзак, тщательно 
приладил его на спи-ну и даж е  
попрыгал, проверяя подгонку ля
мок. Рывком вытащил из-под кре
сла плоский ран ец  с парашютом  
-и, перепоясавш ись -рем-нями, при
ладил его  на груди.

Лампочка п од  потолком снова 
зам игала. Пассажи-р рывком от
крыл люк —  в отсек ворвался  
рев моторов, в лицо упруго у д а 
рил воздух. Ч еловек -вдвинул на 
глаза автомобильные очки, опу
стился на колени и быстрым, лов
ким движ ением, головой вперед 
нырнул в лю к...

2
Д уш ной августовской ночью 

1941 года на Западном  фронте 
произошло трагическое событие, 
стоившее ж изн и  многим советским  
воинам. В ш табных документах  
было зафиксировано тогда очень 
кратко. Саперная рота лейте
нанта О каемова почти полностью  
погибла при выполнении боевого  
задания». Вот как это произо
ш ло... Лейтенант Окаемов полу
чил приказ ночью перебросить  
роту на западны й берег реки и 
заминировать п-рибрежяую по
лосу.

Переправлялись на лодках. Л ей
тенант О каемов стоял на носу 
первой плоскодонки. В воде д р о 
бились и таяли звезды . На зап а
д е  черное небо было словно при
поднято —  там над горизонтом 
ш евелилось багровое зарево. Где- 
то совсем неподалеку торопливо 
било одиночное орудие, слыша
лась беспорядочная винтовочная 
стрельба. И з всей роты только 
один Окаемов знал, что там, -пра
вее леса, остатки наш его полка 
из последних сил сдерживали ата
ки гитлеровцев, рвавшихся к р е
ке. «На рассвете они двинут тан
ки, — сказал О каемову командир 
дивизии, •—  и если вы не успеете  
заминировать прибреж ную  полосу, 
противник выйдет нам в ты л...».

(П родолж ен ие следует).

НАРОДЫ ТРЕБУЮТ  
УКРЕПЛЕНИЯ «ДУХА Ж ЕНЕВЫ »

27 -октября в Жеиеве откры
вается Совещание Министров 
иностранных дел СССР, США, 
Англии и Франции. Участникам 
э-тог-о совещания предстоит в со
ответствии -с директивами глав 
правительств четырех держав 
продолжить рассмотрение важ
нейших международных проблем 
и предложить эффективные' ме
ры для их решения в интересах 
упрочения мир-a и дальнейшей 
разрядки международной напря
женности. Бо всех странах наро
ды, глубоко заинтересованные в 
успехе эт-ой встречи Министров 
иностранных дел, страстно 
желают, чтобы она была проник
нута «духом Женевы», то есть 
духом взаимопонимания и сотруд
ничества, которым характеризо
валось Совещание- глав прави
тельств четырех держав в июле. 
«Долг Министров иностранных 
дат СССР, США, Англии и Фран
ции, —  пишет французская га
зета «Либерасызя», —  оправдать 
надежды народов, требующих 
укрепить «дух Женевы», пол
ностью положить конец «холод
ной воине».

Однако этим требованиям на
родов, как показывают факты, 
противостоят узкокорыстные рас
четы некоторых кругов, стремя
щихся сохранить напряженность 
б международных отношениях.

Примером может служить со
стоявшееся на днях в Париже со
вещание министров обороны и 
видных военных деятелей стран 
Северо-атлантического блока. На 
этом совещании-, как можно за
ключить из сообщения иностран
ной печати, основное внимание 
было сосредоточено на вопросах, 
связанных с усилением военных 
приготовлений. Участники сове
щания, призывая к всесторонне
му развитию «военной подготоВ'- 
ки», маскировали эти призывы 
старыми баснями о «советской 
угрозе». Прямым продолжением 
этого военного совещания долж
ны служить заседания Совета 
Северо-атлантического блока, на
чало которых состоятся в канун 
открытия Совещания Министров 
иностранных дел в Женеве. Нуж
но ли доказывать, что подобная 
деятельность высших военных 
чинов Северо-атлантического бло
ка не м-ож-ет содействовать делу 
дальнейшего ослабления между
народной напряженности!

Н-е помогает решению этой за
дачи и то -обстоятельство, что 
Министры иностранных дел трех 
западных держав осуществляют 
подготовку к предстоящему сове
щанию в Женеве сепаратно, сго
вариваясь, как вести переговоры 
с Советским Союзом. Об этом, в 
частности, свидетельствует нью- 
йоркская встреча руководителей 
внешней политики США, Англии 
и Франции.

Особенного внимания заслужи
вает речь государственного секре
таря США Даллеса, произнесен
ная им 9 октября на съезде ре
акционной организации «Амери
канский легион». Влиятельная 
американская газета «Нью-Йорк 
тайме» назвала эту речь «про- 

‘ граммой США в предстоящей

встрече Министров иностранных 
дел -большой четверки». В этой 
«программной речи» Даллес, од
нако, ни слова не сказал о том, 
что необходимо претворять о 
жизнь «дух Жен-евы». Зат-о он 
в-сячески подчеркивал трудности, 
стоящие -на пути дальнейшего 
ослабления международной на
пряженности, обвиняя в этих 
трудностях Советский Союз. Го
сударственный секретарь США 
высказывал недоверие к миролю
бивой советской политике-, заяв
ляя вопреки фактам, что эта. по
литика будто бы представляет 
собой «просто манев-р». В то же 
время Даллес дал понять, что 
внешнеполитический курс США 
н-е должен претерпеть изменений.

Некоторые американские -бур
жуазные газеты поспешили ухва
титься за высказывания Даллеса, 
чтобы набросить тень сомнения 
н,а возможность соглашения с 
СССР. Они утверждают, что пред
стоящее- Совещание Министров 
якобы «не имеет шансов на ус
пех», «зайдет в- тупик» и т. д.

В этой связи зарубежная пе
чать много пишет о положении, 
сложившемся в Подкомитете ко
миссии ООН по разоружению. 
Известно, что из-за позиции пред
ставителя США Подкомитет не до
бился прогресса в своей деятель
ности. Американский делегат 
Стассен по существу стал на путь 
отказа от принятия решения по 
вопросам сокращения вооружений 
и запрещения -атомного оружия, 
хотя позиции западных держав 
и Советского Союза по этим во
просам значительно сблизились. 
Такая позиция США, как отме
чает зарубежная демократиче
ская печать, равносильна отка
зу от разоружения.

Активизация деятельности 
противников «духа Женевы» на
ходит свое выражение и в; 
стремлении расширить военные 
блоки, сколачиваемые западными 
державами в агрессивных целях. 
Яркий пример таких стремлений 
—  втягивание Ирана в воен
ный блок, именуемый «Багдад
ским пактом» (по названию сто
лицы Ирака города Багдада, где 
были заложены первые основы 
этого пакта). Участниками это
го союза являются Турция, Ирак, 
Пакистан, а также Англия. По

ПИСЬМО В РЕ Д А К Ц И Ю
Товарищ редактор, разрешите 

через газету выразить искреннюю  
сердечную благодарность дирек
ции, завком у и коллективу гара
ж а Н овотрубного зав ода  за ока
занную  помощь в похоронах м ое
го муж а Собакина Петра И вано
вича. Ж ена покойного.

своим задачам «Багдадский пакт» 
призван связать страны Ближне
го Востока с Северо-атлантиче
ским военным -блоком. Народы с 
неослабным вшімагиел сле
дят за маневрами противников 
дальнейшей разрядки междуна
родной напряженности. Мысли и 
чувства, которыми охвач: ны сот
ни миллионов людей во всех 
странах накануне Совещания 
Министров иностранных дел
четырех держав в Женеве, ярко 
выразила состоявшаяся недавно 
сессия Бюро Всемирного Совета 
Мира. Сессия обратилась к "и- 
ровому общественному мнению 
с призывом, в котором подчерки
вается, что народы не допустят 
возвращения «холодной воішы». 
Они требуют, —  говорится в 
Обращении, —  новых шагов к 
международному сотрудничест
ву». Всемирный Совет Мира при
звал всех людей доброй воли 
добиваться, чтобы во всех стра
нах, на всех континентах востор
жествовал «дух Женевы».

Бюро Всемирного Совета Ми
ра обстоятельно обсудила все 
проблемы, которые предстают 
рассмотреть Министрам иностран
ных дед четырех держав в Жене
ве. Оно отметило, что в ра .реше
нии этих проблем могут встре
титься трудности, которые, одна
ко, преодолимы, если с обеих сто
рон будет проявлена взаимная 
добрая воля и стремление к со
глашению.

Мировая общественность горя
чо поддерживает меры, направ
ленные на укрепление доверия 
между государствами. Народы 
видят, что шаги Советского Со
юза и других миролюбивых стран 
на этом пути проникнуты «духом 
Женевы», стремлением ослабить 
международную напряженность. 
«Между сессией глав прави
тельств четырех держав и Сове
щанием Министров . иностранных 
дат за три с половиной месяца, 
—• пишет бельгийская газета 
«Драло руж», —  СССР осущест
вил ряд далеко идущих меропри
ятий внешнеполитического ха
рактера, ярко продемонстрировал 
как нужно претворять в жизнь 
«дух Женевы». Этот фактор про
извел неизгладимое впечатление 
на народы, чья воля к миру не
преодолима». В. ХАРЬКО В.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е

19 октября, в 7 часов 30 минут 
вечера, в библиотеке ГК КПСС  
состоится лекция по философии  
ка тему «Возникновение марксиз
ма—(революционный переворот в 
философии». Читает кандидат ф и
лософских наук А. К. Бамбуров.

За  редактора М. ЧУВАШ ОВ.
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Первоуральскому рудоуправлению  
СРО ЧНО  ТРЕБУЮ ТСЯ машини
сты путепарового ж ел езн одорож 
ного крана. Ж илплощ адь предо
ставляется. Обращаться: пос.
Магнитка, отдел кадров.

О РС у Первоуральского Д инасо-

Б Е ЗГ О Д О В А  Евдокия Д м и
триевна, проживающ ая: г. Перво- 
ур ал ьск ,. рабочая площадка, ул. 
Халтурина, дом  №  5, кв. 11, в оз
буж дает судебное дел о о растор
жении брака с БЕ ЗГ О Д О В Ы М  
А лександром Андреевичем, про
живающим там ж е. Д ел о  будет

вого завода требуется закройщик j рассматриваться в Н ародном су- 
модного платья , і д е  III участка г. Первоуральска.
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